
Rückblick Neuzugezogenen- und Frühlingsapéro vom 15. Mai 2022

Am Sonntag, 15. Mai 2022, durfte der Gemeinderat rund 80 Personen am Jubiläums Neuzugezogenen- und Frühlingsapéro auf dem Pausenplatz des Schulhaus Kilchbühl begrüßen. Nebst interessanten Gesprächen kam auch der kulinarische Teil nicht zu kurz. Es gab ein leckeres Apéro Buffet und als Höhepunkt konnte man ein Stück der Jubiläums-Torte geniessen, eine Kreation der Biel-Benkemer Tortenbäckerin Maxime Mezger – Sweets by M.

Der Gemeinderat dankt auch dem Weinbauverein für die Unterstützung am Apéro.

Ausblick Jubiläumsanlässe 50 Jahre Biel-Benken

Gerne machen wir Sie auf die kommenden Jubiläumsanlässe in Biel-Benken aufmerksam.

- **Samstag, 11. Juni 2022 / Legendenmatch** – Spiel zwischen Schweizer Fussballlegenden und dem FC Biel-Benken, abends Festbetrieb mit Musik
- **Freitag, 17. Juni 2022 und Samstag, 18. Juni 2022 / Zirkus Luna** – Zirkusvorstellungen der Schule Biel-Benken
- **Samstag, 27. August 2022 / White Dinner*** entlang der Fraumattenstrasse
- **Samstag, 17. September 2022 / BOA Biel-Benkemer Open Air** – Ein Fest für die Jugend – organisiert von der Jugend.

*Der Gemeinderat ist sich bewusst, dass am Wochenende vom 26. bis 28. August 2022 in Pratteln das Eidgenössische Schwing- und Älplerfest stattfindet. Leider ist es aus terminlichen Gründen nicht möglich, das White Dinner auf einen anderen Tag zu verschieben; an den Wochenenden davor und danach sind andere Anlässe, an welchen die Bevölkerung teilnimmt. Wir hoffen auf Ihr Verständnis und danken denjenigen Dorfbewohner*innen, welche sich am ESAF als Helfer*innen zur Verfügung stellen.